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NO ENCONTRARÁN VERDAD AFUERA, AFUERA ESTÁN VUESTRAS VERDADES, LAS VERDADES
SALIENDO DE LA VERDAD, LA VERDAD QUE ERES TÚ MISMO. VOSOTROS SON LA VERDAD Y

VOSOTROS VERDAD HAN HECHO TANTAS VERDADES.

[20181125] Amados míos, otra vez tengo el gusto, el placer que vosotros estés aquí y que estemos
juntos y que Yo esté dándoles de comer como lo hace una pájara con su pajarito, su crío.
Igualmente Soy Yo con vosotros, porque es necesario que Yo te prepare, es necesario que Yo os te
vaya preparando; pero es necesario que surjan-de tu corazón a tu mente- esas ansias de querer saber
de ti mismo. Porque os no vengo Yo a hablarte del pasado, vengo a hablarte del presente, de este
momento en que tú estás aquí, en que has venido aquí a tener un encuentro conmigo, momento
que sea de mucho provecho para ti, que te surja el afán perfecto a ti, que se encienda esa mecha
divina que ha estado apagada. Es necesario que vosotros enciendas esa mecha y pueda iluminar tu
cuerpo, iluminar tu alma, iluminar tu mente y puedas ver con toda claridad vuestra vida misma.

Porque os te digo, no vengo Yo a hablarte de nadie, vengo Yo a recordarte que tú eres el SER, el
SER ÚNICO aquí en esta tierra, en este cuerpo que hoy posees. Y vengo Yo a decirte, a recordarte
que tú eres el poder, tú eres la fuerza, tú eres la tenacidad, tú eres todo, pero todo, hermanos.
Cuando os te digo de todo, es que te quiero decir del bien y del mal. Yo os te digo que nunca ha
existido otra persona ajena a ti que venga a interrumpir tu vida, no, no hay, mis bien amados. Eres
tú mismo el que te has confundido, eres tú mismo el que has hecho las leyes de esta tierra, eres tú
mismo, hermanos. Y de esto deseo que quede claro en ti mentecita, en tu corazón y tomes vuestra
responsabilidad para que a raíz de todo esto, entonces puedas vivir, no acondicionado, no como
habéis puesto a un líder en tu vida y ha condicionado tu vida, tu mundo, no. Que seas libre, que tú
mismo te sientas que eres el todopoderoso, que eres el precipitador de todo, pero de todo; cuando
te digo de todo, es que te digo de lo bueno y de lo malo. Y si vosotros habéis precipitado solamente
lo malo, es porque una causa ya hubo, es porque se quedó plasmado a través de la causa, es el
efecto lo que vosotros viven.

Esto deseo que quede en vosotros prendido como una lumbrera divina en tu corazón, ahí en tu
conciencia, ahí en tu mente y puedas descifrarte a ti mismo. Porque Yo vengo a extenderles este
mapa, pero no es un mapa de afuera, sino es tu propio mapa, es tu propio historial, tus propios
pueblos, tus propias naciones en la que has vivido. Porque has recorrido este mundo, esta tierra, la
han recorrido y hasta hoy te vengo a encontrar acá, vengo a platicar con vosotros, a conversar y a
decirte que no son nuevos vosotros, que vosotros tampoco naciste aquí. Es mentira lo que me
dijeras que eres de aquí, de esta región, sí estás, pero estás viviendo un momento más como del
todo has vivido, vosotros habéis merodeado la tierra y habéis vivido tanto. Vosotros, mi amada
humanidad, tiene perdido los eslabones de la vida, es por eso que no entienden, no comprenden del
tiempo pasado, de todas las cosas que han dejado, porque son vosotros lo seres que has estado una
vez y otra vez y otra vez en un cuerpo. Hoy están aquí y vosotros con vuestra conciencia raquítica
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se pierden, tienes cortada la secuencia de tu vida, pero vosotros eres los mismos que has venido, sí,
mis bien amados. Es que mi amada humanidad, como vosotros, no habéis creído en ti como el SER
que ha merodeado la tierra, que la ha recorrido y que la sigue recorriendo, porque vosotros tienen
perdido quiénes fueron los de atrás y quiénes fueron y qué se hicieron tus antepasados.

Muchos hermanos no han podido vencerse a sí mismos y siguen hundidos, siguen quedados como
han sido, como fueron en su tiempo y muchos tampoco han venido con esa recordación total. Y es
por eso que no encuentran los motivos, no encuentran la verdad. La verdad nunca la va encontrar
mi amada humanidad buscándola, ni vosotros, hermanos míos; no encontrarán verdad afuera,
afuera están vuestras verdades, las verdades saliendo de la VERDAD, la VERDAD que eres tú mismo.
Vosotros SON LA VERDAD y vosotros VERDAD han hecho tantas verdades. Vosotros SERES son los
mismos que han vivido aquí en la tierra, son los mismos antepasados y antepasados y antepasados y
antepasados, mis bien amados. Pero el hombre por no aceptarse a sí mismo como el SER UNO,
como el SER viviendo en este mundo tierra no puede saber, no puede empatar la vida. Pero
vosotros, mis bien amados, debes entrar en este eslabón, debes eslabonar tu vida para que nunca os
se pierdan, nunca os se pierdan en esta inmensidad de este universo, de esta tierra.

Entren en contacto consigo mismo, si vosotros entras en contacto, ese contacto os les hace saber que
tú mismo eres el SER; entonces a raíz de eso podrás ver todas tus vidas pasadas y todas las vidas que
has de vivir, también podrás observar que todo está escrito por ti, aquí os dicen por Dios, todo está
escrito por un Dios o sea por ti mismo. Pero Yo os te digo, todo está escrito por ti. Vosotros tienes
que ser conscientes de esta vida, de este vivir; y es por eso que hoy vosotros tienes la
responsabilidad total de hacer tus cambios, de que vosotros transformes, que vosotros puedas hacer
tu reino, tu mundo conscientemente para que ya no vivas más a expensas del astuto, del que
solamente les oprime, del que solamente les tiene como mozos en la vida. Tienes que saber que
vosotros eres el poder, eres todo el poder y que puedes desbaratar, puedes cambiar la vida presente,
la vida que está, la vida que has hecho, por una vida mejor.

Pero ya no vivan así en despoblado, ya no vivan así yugados, ya no. Porque de cierto te digo, nadie
puede interferir en tu vida. Conoce la plena libertad, conócela, no la que te dicen, no la libertad
condicionada, porque dentro de la prisión te dicen que eres libre, que estás libre, pero estás
prisionero, hermanos míos. Conozcan esta libertad divina que nada ni nadie hay quien pueda
sacarles de ahí porque es tuya, es tuya, hermanos. Pues hoy, hoy debes de considerar, de creer que
este es un nuevo día para emprender, para ver, para hacer algo nuevo para ti mismo. Y háganlo,
háganlo, porque esto es el boleto para entrar a una vida nueva, a un reino original. Hoy no tienen
que hablar, no tienen nada que andar, lo único que debes hacer es hacer, demostrarte a ti mismo
que tú vives, que tú eres la vida, que eres el hacedor de todas las cosas tuyas; porque cada quien es
amo y señor, pues es dueño de todos sus hechos, de sus reinos, cada quien es dueño de sí mismo, de
sus cosas, amados míos.

Pues crean que este es vuestro momento de hacer, no de hablar, porque de hablar, pues todo
mundo, toda entidad solo se pasan la vida hablando, hablando sin obras. Y acuérdense bien que os
he dicho: “La palabra sin obras es vana”. Así vosotros lo habéis hecho también con tu persona.
Entonces Yo te digo, considera este día, compréndelo que es un verdadero día para comenzar a
hacer cosas, extiéndete, deja que tu mente, tu alma y tu mente se unifiquen y que plasmen lo que así
desean plasmar conscientemente. Pero sean conscientes, hermanos míos, sean conscientes que la vida
es tuya, que todo es tuyo; que es mentira que las cosas están acabadas, esto es mentira, hermanos, si
todo hay, todo hay. Pues es cuestión de convertir las cosas, es cuestión de que vosotros te conviertas
en los alquimistas y puedas cambiarlo todo, lo que no quieras en lo que quieres, lo que quieres en lo
que no quieras; eso siempre ha pasado, hazlo con esta conciencia abierta, hazlo, mis bien amados, y
las cosas porque son tuyas te responderán y harán lo que vos quieras, pero hazlo con tu corazón,
con tu fe y las cosas se transformarán.

Amados hermanos, en verdad a vosotros les digo, hay que hacer esto, háganlo y Yo estoy contigo y
estaré siempre contigo, estaré en las cosas más duras de tu vida, las cosas que no puedas hacer Yo
estoy contigo. Amados míos, díganse: “Mano a la obra, pues”. Pero esto no puede ser, todo esto de



NO ENCONTRARÁN LA VERDAD AFUERA, LA VERDAD ERES TÚ MISMO.

Página 3 de 4

precipitación consciente, mientras que vosotros no te CREAS, porque estas rolando de acuerdo a lo
que crees; porque vosotros han creído que hay mucha enfermedad y que están enfermos, y eso es lo
que han tenido. Porque vosotros han dicho, pues todo está acabado, sin hacer nada vosotros está
acabado. Tomen conciencia de esto que Yo les digo, tomen esa conciencia y demuéstrenlo,
demuestren aquí en esta tierra, aquí en tu cuerpo. Porque también os digo, no es necesario que este
cuerpo perezca para conocerme, no, mis bien amados, si muchos hermanos han perecido y no me
conocen y no saben dónde estoy, no me sienten, no me escuchan, no me ven. Pues no esperes que
eso os acontezca en vosotros. Si desde este momento es la hora que vosotros vas a demostrarte a ti
y me vas a ver y me vas a escuchar en ti y me vas a sentir en ti y también me has de pulsear quien
Soy y dónde estoy. Pero háganlo, dejen que tu corazón sea quien lo hace, deja que tu corazón sea el
que pase a tu mente y tu mente lo esparza al universo.

Porque no tienen escapatoria vosotros, no tienen escapatoria, porque esta tierra necesita ser
levantada, necesita que le sea quitada toda energía negativa. Pues entonces, esto no se hace
solamente así, sino que vienen temblores, ciclones, terremotos, viene todo, buscando limpiar lo que
tú mismo has ensuciado. Es una limpieza y que solo el que esté preparado, el que haya tomado de
este pan, de esta agua, podrá observar cómo se desgajan, se destruyen, cómo cambian las cosas de
vuestra tierra. Pero todo eso no ha venido de otro lado, ha salido de ti, de la Humanidad, de ti
Humanidad ha surgido, vosotros han ensuciado la tierra tanto que la están llevando hasta que
vosotros puedas experimentar un caos. Pero vosotros si estás atento, si pones en práctica mi
CIENCIA, entonces estarás abrigado y podrás ver tantas cosas. Eso os les digo a vosotros, para que
vayas tomando conciencia de todo esto; tomes conciencia de todo esto y haya una resurrección y
vida en vosotros. Para todo esto os les explico esta verdad, traigo hasta vosotros esta verdad.

Pero les digo, síganse preparando, porque de cierto os digo, no estás preparado, no están
preparados, no, mis bien amados. Si hoy llegara lo que les digo perecerían también y no vivirías con
esta conciencia, porque no están preparados, no están listos para poder hacer tus cambios y hacer tu
morada y no perezcas jamás. No me refiero a este cuerpo cuando hablo de no perecer, este cuerpo
es de aquí, es del polvo y al polvo ha de regresar en su justo momento, como has partido tantas
veces y ya has dejado muchos cuerpos, este también lo dejarás, pero que la VIDA que eres tú,
vivirás. Lo importante es vivir con esta conciencia, hermanos míos, con esta conciencia plena que
hoy vosotros puedes dejar tu cuerpo y puedes hacer otro conscientemente. Esto es lo que tienen que
hacer para que puedas vivir los acontecimientos de la vida y no te causen estragos. Porque este
cuerpo que hoy tienes no entra al reino de los cielos. Pudiste haber oído cuando os dije: “Y dos
mujeres estarán moliendo en su molino y una será levantada y otra será dejada”. Es porque se
asemeja a este cuerpo. Pero realmente cuando Yo hablé de eso hablé de tu cuerpo. Si vosotros dices:
Yo y el cuerpo; entonces vas a ver como que son dos y lo vas a ver moliendo uno mismo porque tú
estás en este cuerpo. Pero en realidad, este cuerpo sin ti no vale nada, pues este cuerpo será dejado
y tú serás levantado. Tengan pues conciencia y vivan.

Esta es la paz, el amor, la sabiduría que Yo os dejo en cada uno de vosotros. Vivan, pues, hagan,
pues, ya no estén en letargo, sino que realicen, hagan, mis bien amados. Benditos sean vosotros y os
digo, hasta pronto.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
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contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


